



Beyond Fronteras

Atesorando el Pasado y Futuro de una
Frontera Arizonense

Ayleen Penunuri (pt. 1)

Hay muchas cosas para tomar en cuenta acerca de vivir en una parte rural como esta ya que el condado Santa Cruz ha cambiado drásticamente para bien. Antes de vivir aquí yo estaba en Xalapa, Veracruz que está en el sur de México, cuando nació mis padres nos llevaron a mi y a mi hermana ahí y me han criado casi toda mi vida. Allá ahí parques con árboles frondosos y coloridos donde íbamos a hacer ejercicio o a pasear, en cambio acá me imagino que por el clima no ponen ninguno, me gustaría que en el condado pusiera parques o centros donde la gente pueda ir y pasear con su familia para pasar el rato.

Siento que algunos cambios para la comunidad y la generación siguiente podrían ser, poner más seguridad a los centros de educación como escuelas primarias secundarias y preparatorias ya que siento que hay muy poca atención hacia los estudiantes. Otro cambio tiene que ser la prohibición de drogas y armas para niños menores de 18 años ya que en nuestros días las drogas son baratas como si los niños tuvieran el presupuesto para comprarlas y en la mayoría de los casos es dinero de los padres.

Ayleen Penunuri (pt. 2)

Si hablamos de los cambios para este condado claramente nos dice que acaben de construir el palacio de justicia o de la corte para así que se vea mejor nuestra querida comunidad condado de Santa Cruz. Hay muchos cambios que me gustaría hacer a este condado, porque por ejemplo en la parte donde cruzas caminando se puede ver claramente que las calles están un poco descuidadas.

Bueno esto es un pequeño resumen acerca de mis ideales y sueños para el futuro del condado de Santa Cruz, espero que estos sueños se cumplan algún día para que la siguiente generación este más cómoda.



***Ayleen Penunuri,
Rio Rico High School***